

Blusukan di Lapas Sragen, Irjen Kemenkumham Berikan Pujian

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 1, 2024 - 22:13



Blusukan di Lapas Sragen, Irjen Kemenkumham Berikan Pujian

SRAGEN - Melalui program unggulan "Inspektorat Jenderal Aktif Dengarkan Aspirasi" (Irjen ADA), Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan HAM, Razilu melakukan blusukan ke Lapas Kelas IIA Sragen, Kamis (29/02).

Tiba di Unit Pelaksana Teknis pimpinan Tunggul Buwono itu, Irjen langsung

melakukan inspeksi ke dapur, klinik dan bengkel kerja.

Razilu ingin memastikan pelaksanaan tugas dan fungsi serta pemberian layanan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Lapas Sragen berjalan baik.

Sertifikasi Laik Hygiene Sanitasi yang telah diperoleh Lapas Sragen mendapatkan apresiasi dari Irjen.

Diketahui, Sertifikasi Laik Hygiene Sanitasi merupakan bukti tertulis keamanan pangan untuk pemenuhan standar baku mutu dan persyaratan kesehatan olahan pangan siap saji yang dikeluarkan oleh Pemerintah Daerah setempat.

Atensinya, Razilu mengharapkan Sertifikat Halal dari MUI dapat segera diperoleh Lapas Sragen.

"Dalam proses pak, Insyaallah dalam waktu sudah mendapatkan Sertifikat Halal," ujar Kalapas Sragen, Tunggul Buwono merespon.

Tak hanya itu, layanan kesehatan di Lapas Sragen melalui Klinik Pratama yang telah terakreditasi juga mendapatkan penilaian positif.

Keberadaan tenaga dan fasilitas kesehatan yang cukup lengkap menjadi alasan Irjen memberikan pujian.

Tak kalah memuaskan dari dua layanan sebelumnya, bengkel kerja Lapas Sragen juga membuat Irjen kagum.

"Apik tenan ini," tutur Razilu melihat kaligrafi dan lukisan karya WBP.

"Berapa lama kamu kerjakan ini," tanyanya kepada WBP yang membuat karya tersebut.

Ia juga bertanya mengenai berapa banyak WBP yang mengikuti kegiatan bimbingan kerja, berapa PNBP yang diperoleh dari bengkel kerja dan berapa premi yang diterima WBP atas hasil kerja mereka.

Overall, Irjen memberikan nilai baik terhadap pelaksanaan tugas dan fungsi serta pelayanan yang dilakukan Lapas Sragen.

"Tadi sudah berkeliling, melihat pelaksanaan tugas pokok dan fungsi di sini, di bengkel kerja, di dapur kemudian di poliklinik, dan sudah mendengarkan terkait dengan berbagai macam prestasi, terobosan yang sudah dilakukan oleh Lapas Sragen," ujar Razilu memberikan testimoni usai kegiatan.

"Oleh karena itu saya mendukung penuh lapas ini, telah berhasil meraih WBK di Tahun 2019 dan di Tahun 2024 layak untuk menuju WBBM," pungkasnya mengakhiri.

Dalam kunjungan kali ini, Irjen juga berkesempatan memberikan penguatan dan mendengarkan aspirasi dari para petugas Lapas Sragen. /Gus aje